

Regierungsratsbeschluss vom 04. Juli 2023

Schriftliche Anfrage Sandra Bothe-Wenk betreffend langfristigen und koordinierten Massnahmen bezüglich des Lehrpersonenmangels

P235209

BER ED vom 19.06.2023 (RRB 23/13/18 vom 25.04.2023)

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Erziehungsdepartement wurde eine Task Force zur Thematik Fachkräftemangel eingerichtet. Die Hauptaufgabe dieser Task Force besteht darin, eine umfassende Strategie zur Gewinnung und Bindung von Fachkräften zu entwickeln und umzusetzen. Sie wird eng mit den verschiedenen Abteilungen und Fachbereichen des Erziehungsdepartements zusammenarbeiten, um einen ganzheitlichen Ansatz zu gewährleisten. Die Task Force wird sich intensiv mit der aktuellen Arbeitsmarktsituation in den betroffenen Bereichen befassen, um Trends und Engpässe zu identifizieren und entsprechende Lösungen für die Zukunft zu erarbeiten.

